

La concertation au point mort...

Les négociations sectorielles dans l'industrie du béton ont démarré. Tous les ouvriers ont donné le meilleur d'eux-mêmes durant la période corona, souvent dans des circonstances difficiles. Mais malgré ça, la fédération patronale dit que la nouvelle CCT ne peut rien lui coûter ou presque...

Pour les syndicats du secteur, la **FGTB** et la **CSC BIE**, nos exigences sont toujours :

- ✓ **Plus de pouvoir d'achat :**
 - Une augmentation salariale maximale dès le **1^{er} janvier 2021**.
Et pas à partir de 2022.
 - Une prime corona correcte, pour tout le monde.

- ✓ **L'amélioration de la concertation sociale.**

- ✓ **Plus de facilités pour les travailleurs qui auront une longue carrière.**

- ✓ **Une réponse sérieuse aux autres points de notre cahier de revendications.**

Le moment de vérité sera le **lundi 8 novembre**. Si la fédération patronale n'avance pas, alors nous passerons à l'**ACTION !**